



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y
FINANZAS

COORDINACIÓN GENERAL DE
COMUNICACIÓN CIUDADANA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

R E S U M E N N O T A S P E R I O D Í S T I C A S

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Sábado 22 de junio de 2024.

JEFE DE GOBIERNO

REHABILITAN LA PISTA DE CANOTAJE DE CUEMANCO. Martí Batres, jefe de Gobierno de la CDMX entregó los trabajos de rehabilitación de la Pista de Remo y Canotaje “Virgilio Uribe”, en Xochimilco, para la que se invirtieron 16 millones de pesos. Tras dar un recorrido por las instalaciones de la pista de canotaje, localizada en Cuemanco, el mandatario capitalino explicó que la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse) invirtió ocho millones de pesos, y otros ocho millones de parte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi). Entre los trabajos que se realizaron en la pista de canotaje de CDMX, se impermeabilizaron gradas, se aplicó pintura, obras de jardinería, así como rehabilitación de la torre de jueces, sanitarios e instalaciones eléctricas. **Uni.14, Pre.1-3, Exc.23, Ref.1-Cd, Sol 22, Jor.24**

BUSCA ELIMINAR EXAMEN DE LA COMIPEMS. La próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, destacó la necesidad de modificar el sistema de transición de la secundaria a nivel bachillerato, por lo que propuso la eliminación del examen único de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (Comipems), ya que limita el derecho de los jóvenes a la educación. **Basta 8**

REALIZAN GRAN INVERSIÓN EN ESCUELAS. El Jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezó la entrega de las obras de reforzamiento estructural en la escuela Primaria “Miguel de Cervantes Saavedra”, ubicada en la colonia Ejército Constitucionalista de la alcaldía Iztapalapa. Con una inversión de 9 millones 300 mil pesos, se busca garantizar un espacio digno y seguro para los 367 alumnos de educación básica. **Basta 11**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE GOBIERNO

RIÑEN POLICÍAS Y COMERCIANTES. Los comerciantes mazahuas usaron sus carritos de mercancía como vallas para alejar a los policías que con cascos, escudos y chalecos, los encapsulaban poco a poco. Desde ayer en la mañana, 50 ambulantes bloquearon la circulación en Eje Central y Avenida Juárez, en el Centro, pero esto terminó de manera violenta poco después de las 14:00 horas. **Ref, 4, Cd.**

ESCALA CIERRE A AGRESIÓN. El cierre vial que mantenían comerciantes informales del Centro Histórico en el cruce de Eje Central y el Andador Peatonal Madero se convirtió en una confrontación con elementos de la SSC, luego de que estos intentaron encapsularlos. **Ref, 2, Cd. Uni, 15, Met. Exc, 22, Com. Jor, 25-28. Mil, 1-12, Pol. Pre, 2-3. Sol, 21, Met. Met, 1-2. Bas, 32-10.**

LOS RASPAN. La SSC informó que los dos hombres, cuyas detenciones el jueves fueron reclamadas durante la protesta, fueron puestos a disposición del MP y los relacionó con delitos de extorsión, cobro de piso y narcomenudeo. **Met, 3.**

LOS BARES CLANDESTINOS SON PROBLEMA DE SALUD PÚBLICA: ESPECIALISTAS. El problema que hay en bares como el Black en el corredor peatonal Madero, y el Perro Salado, en la colonia Tránsito debe ser atendido por las autoridades “porque el consumo se está convirtiendo en un problema de salud pública” afirmó el catedrático de la FES Aragón de la UNAM, Julio Flores Arellano. **Jor, 28.**

REVELAN IDENTIDAD DE DUEÑOS DE BAR Y EDIFICIOS QUE LOS ALBERGA. La Secretaría de Gobierno identificó a Alberto, Alice y Jaques Sacal Farca como propietarios del edificio donde se ubica Terraza Madero Bar, mientras Carlos Pérez se ostenta como dueño del inmueble en el que se localiza El Perro Salado y Uriel Alejandro Romero debe ser arrendatario y titular del establecimiento mercantil. **Jor, 24.**

VEN ANOMALÍAS EN BARES DE BJ. Vecinos y locatarios de la alcaldía Benito Juárez señalaron que en la demarcación también existe un problema de falta de legalidad y apego a lineamientos mercantiles en establecimientos como bares y restaurantes, en donde es común que se permita el acceso y la venta de bebidas alcohólicas a menores de edad. **Ref, 2, Cd.**

SÍ HAY BARES QUE CUMPLEN NORMAS, AFIRMA EMPRESA. Luego de que al menos 27 bares fueran suspendidos, Abril Ibarra, socia propietaria del Bar Mancera, ubicado en el Centro Histórico dijo que empresarios sin ética afectan una actividad que está en riesgo. **Exc, 22, Com.**

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

SSC DETIENE A DOS HOMBRES POR TALA CLANDESTINA EN TLALPAN. Dos hombres fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana cuando realizaban un operativo en una zona boscosa de la alcaldía Tlalpan. Los sujetos podaban un árbol de manera ilegal, por lo que, al estar en medio de un delito en flagrancia, fueron asegurados. Los uniformados implementaron recorridos de seguridad en zonas boscosas y comunales, fue así como en el paraje Cruz de Aile, camino al Capulín Bienes Comunales de San Miguel Topilejo, durante un recorrido de prevención, escucharon el ruido de una motosierra, por lo que se aproximaron a verificar la situación. **Uni.15, Sol 22, Basta 30**

ROBAN EN CASA DE IRMA SANDOVAL. El pasado domingo 16 de junio, la residencia de Irma Eréndira Sandoval, ex titular de la Secretaría de la Función Pública, y su esposo, el comunicador John Ackerman, fue robada. El delito fue dado a conocer por la pareja en sus redes sociales hasta el jueves por la noche, por medio de sus cuentas de X y Facebook indicaron que el robo ocurrió cuando la pareja daba un paseo en bicicleta por la Ciudad de México. **Pre.19**

RESCATE CANINO. En un predio de la colonia La Loma, fueron rescatados 46 perros, 27 machos y 19 hembras, que se encontraban en estado de abandono. Agentes de la Brigada Ambiental junto con elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y personal de la PAOT, atendieron na denuncia de maltrato animal en una presunta pensión de animales.
Ref.4-Cd

INFARTO ARRANCA LA VIDA A MUJER EN EL CENTRO. Al interior de una vecindad de la zona centro, en la alcaldía Venustiano Carranza, una persona fue hallada sin vida al parecer luego de sufrir un infarto. Ocurrió la tarde de este viernes minutos después de las 14:00 horas sobre la calle Plata San Lázaro en su esquina con Juan Pablos. **Pre.23**

ACABA MOTIRISTA BAJO LAS RUEDAS DE CAMIÓN. A bordo de su motocicleta, durante la mañana lluviosa de ayer, Carlos Saedi transitaba por las calles de la alcaldía Xochimilco rumbo a su trabajo, pero su destino cambio de golpe y acabó en el hospital. Equipado con casco e impermeable, el motorista de 22 años, terminó súbitamente bajo las llantas de un camión de la Ruta 25. **Ref.4-Cd, Pre.19, Metro 6**

LE ECHAN EL GUANTE AL CAFRE. Los policías detuvieron al chafirete del camión, un hombre de 29 años de edad, quien iba en la baba cuando atropelló a joven motociclista y se dio cuenta hasta que lo tenía debajo de las llantas del pesado camión que por suerte no lo manto al infinito y más allá, pero sí con lesiones graves, aunque salió vivo y coleando.
Basta 30

AGARRAN DELINCUENTES POR POSESIÓN DE COCA Y MOTA. Debido al delito de extorsión, venta de drogas y cobro de piso, vecinos de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, realizaron múltiples denuncias anónimas, por lo cual elementos de la SSC decidieron efectuar las investigaciones pertinentes sobre el caso. **Basta 31**

EFICAZ EL OPERATIVO SALVANDO VIDAS. Con la intención de fomentar la conducción segura y evitar accidentes, que en ocasiones conlleva, a la pérdida de vidas, policías de la Ciudad de México, implementaron el dispositivo "Salvando Vidas" para personas conductoras de motocicletas en vialidad de las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Álvaro Obregón. **Basta 31**

IMPLICAN A DOS CON EXTORSIÓN. La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que los dos hombres cuyas detenciones, el jueves, fueron reclamadas por los comerciantes mazahuas durante la protesta, fueron puestos a disposición del Ministerio Público y los relacionó con delitos de extorsión, cobro de piso y narcomenudeo en la alcaldía Cuauhtémoc. **Ref. 4-Cd**

VUELCA SU COCHE EN IZTAPALAPA. Hoy en la madrugada, mientras un conductor transitaba por la Ignacio Zaragoza, colonia Santa Martha, perdió el control y fue a dar contra el camellón central. Las instancias médicas minutos después llegaron al lugar de los hechos, diagnosticaron al conductor con un problema de crisis nerviosa, lo cual pudo ser el origen del siniestro. **Basta 31**

AUTOMOVILISTA SE ESTAMPA CONTRA UN ARBOL. El día de ayer cuando un coche circulaba por la Avenida Revolución, colonia Tacubaya, de la alcaldía Miguel Hidalgo, conducía a exceso de velocidad, por lo cual, desafortunadamente, el hombre se estrelló contra un árbol.
Basta 30

POLIS SE ESTAMPAN. Arriba del puente vehicular de Economía, en la Venustiano Carranza, una policía capitalina del Sector Portales perdió el control de la patrulla que manejaba y chocó contra los barrotes de contención. Fue llevada al hospital por algunas lesiones. Su compañero resultó ileso. **Metro 6**

POR TENTÓN. Por tentón Fermín fue detenido en el Metro Universidad de la Línea 3 luego de que una mujer de 48 años lo señalara como el responsable de tocarle el glúteo izquierdo mientras viajaban en un camión hacia dicha estación. El hombre de 44 años fue presentado ante el Ministerio Público. **Metro 6**

FRUSTRAN SUICIDIO EN PUENTE PEATONAL. Oficiales de la Policía Auxiliar de la SSC evitaron que una mujer se arrojará desde lo alto de un puente peatonal, cercano a la plataforma de la estación Deportivo 18 de Marzo del Metrobús, en la colonia Tepeyac. Los efectivos policiales comisionados en dicha estación, observaron a una mujer con una actitud inusual en lo alto del puente peatonal, ubicado en Insurgentes Norte, posiblemente con intenciones de arrojar al arroyo vehicular, por lo que acudieron a ver qué pasaba. **Pre.23**

POR RATONA, Karen fue detenida en la estación Bellas Artes de la Línea 8. Una mujer que iba a trabajar como taquillera de la estación Tacuba la sorprendió cuando le sacaba su teléfono celular del chaleco, por lo que pidió a policías que detuvieran a la joven de 18 años. **Metro 6**

FISCALIA GENERAL DE JUSTICIA

FGJ ASEGURA INMUEBLE HISTÓRICO DE TAQUERÍA POR VIOLACIÓN DE SELLOS. La Fiscalía General de Justicia aseguró el inmueble de la taquería El Faraón, ubicado en el número 93 de la calle Oaxaca, colonia Roma, ante el quebranto reiterado de los sellos de suspensión de actividades colocados por la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial (PAOT) que impedían la continuación de los trabajos de renovación en su interior. Por medio de un comunicado de prensa, la dependencia especificó que presentó una denuncia penal en abril pasado, la que se suma a otra por la posible comisión de un delito previsto en el artículo 52 de la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicas, Artísticas e Históricas por daño, alteración o destrucción a un inmueble de ese tipo. **Jor.26**

DETIENEN AL PAERIODISTA HUMBERTO PADGETT. El periodista Humberto Padgett, denunció a través de sus redes sociales, que fue detenido este viernes por una supuesta falta administrativa. A través de su cuenta X, el periodista Padgett informó que fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, tras una presunta falta administrativa. **Basta 29**

DENUNCIA JOHN ACKERMAN ROBO A SU CASA. El comunicador, investigador y académico de la UNAM, John Ackerman, denunció que de su casa y de su pareja, la ex secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval, ubicada en Coyoacán, fueron robados equipo de videograbación profesional, computadoras portátiles y joyas, por lo que la Fiscalía General de Justicia abrió una carpeta de investigación. Ackerman señaló que entre los artículos sustraídos el domingo pasado había un costoso equipo de videograbación, con su memoria y su tripié, que estaba en calidad de préstamo de parte de una prestigiosa universidad de Estados Unidos, el cual se había utilizado un par de días antes en la normal rural de Ayotzinapa, Guerrero, así como tres computadoras portátiles y joyas, algunas

pertenecientes a la madre de Irma Eréndira Sandoval, quien también vive en ese domicilio. **Jor.26, Basta 29**

ESCENA DEL CRIMEN por Gerardo Jiménez. Para Norma, ¿Dónde está la justicia?. **Pre.2**

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL

HAY TRES CARPETAS POR HUACHICOLEO EN GAM. La SGIRPV, a cargo de Myriam Urzúa, informó que están en curso tres carpetas de investigación por parte de la FGJ por el huachicoleo en tres tomas clandestinas de turbosina ubicadas en las colonias CTM Aragón y Narciso Bassols, en la alcaldía GAM y en donde en días pasados vecinos reportaron un intenso olor a gasolina. **Uni, 14, Met. Met, 2, Al día-**

VAN 24 FEMINICIDIOS EN CDMX EN LOS PRIMEROS MESES DEL AÑO. En los primeros meses del año, en la CDMX se han registrado 24 feminicidios. Siendo Iztapalapa la alcaldía con más casos, según la SESNSP y del Atlas de Feminicidios de la FGJ. **Uni, 15, Met.**

COLAPSA TECHO DE FARMACIA EN GAM. Se derrumba un techo de una farmacia de una de las viviendas de la vecindad ubicada en calles de la colonia Martín Carrera en la alcaldía GAM. Afortunadamente no se reportaron personas lesionadas. **Pre, 19,**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

LICITAN SUSTITUCIÓN DE APARTOS DE VÍAS EN LÍNEA 9 DEL METRO. El STC Metro lanzó licitación pública nacional para obras de sustitución de aparatos de vías en el tramo elevado de la Línea 9, el cual va de Ciudad Deportiva a Pantitlán y se encuentra en rehabilitación desde diciembre pasado. **Uni, 14, Met.**

FALLA PROVOCÓ CIERRE DE 5 ESTACIONES. El servicio de las estaciones El Rosario Tacubaya de la Línea 7 del Metro fue suspendido por casi 3 horas. Lo que provocó el caos. Los hechos sucedieron la mañana de ayer al desalojar en la estación Camarones para la revisión de un aparato de vía, indicó el director General del STC Metro desde su cuenta X. **Exc, 23, Com. Bas, 11. Jor, 26.**

QUE NO PIERDA SU BRILLO. Se acabaron los privilegios. La licencia de conducir permanente que había otorgado la CDMX y que tantas envidias causaba ya no solo será para unos cuantos, pues la próxima Jefa de Gobierno Clara Brugada ha prometido que la regresará en el 2025. **Exc, 4, El buen conductor.**

SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y VIVIENDA

RECLAMAN VECINOS POR ANTENA. La instalación de una antena de telecomunicaciones en una casa en la calle Cuernavaca 89 A, provocó protestas de vecinos en la colonia Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc. **Ref, 2, Cd.**

BUSCAN, OTRA VEZ, PISOS EXTRAS EN EMBAJADAS. El cambio de uso de suelo que permitirá construir pisos adicionales a la Embajada de Canadá, ubicada en –Polanco, reviró ayer en el Congreso de la Ciudad.

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

REINCIDEN CON OBRA ILEGAL EN CASA DE LA ROMA. Por reincidir en quebrantar los sellos de clausura, una casa en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc, fue asegurada por personal de la FGJ capitalina, según informó la PAOT. **Ref, 2, Cd.**

INVITAN A NOMBRAR A JIRAFAS BEBÉ. En el Día Mundial de las jirafas, la Semovi invitó a los capitalinos a ponerle nombre a la jirafa que nació el pasado 22 de abril, en el centro de Conservación de la vida Silvestre de San Juan de Aragón. **Exc, 23, Com. Sol, 22, Met.**

RESCATAN A 46 CANES EN SUPUESTO REFUGIO. Luego de la denuncia sobre maltrato animal en un supuesto refugio en San Miguel Topilejo, 46 perros que se encontraban abandonados, fueron rescatados tras un cateo dentro de la alcaldía Tlalpan, la noche de este jueves. **Pre, 20, Pol. Sol, 21, Met.**

HACEN CAMAS PARA PERRITOS CON PROPAGANDA ELECTORAL. El deseo de salir adelante hizo que José Antonio encontrara una oportunidad de emprender al transformar esos desechos en una forma de ayudar a los perritos sin hogar. **Pre, 8, Met.**

SISTEMA DE AGUAS

RECORTAN, OTRA VEZ, FLUJO AL CUTZAMALA. Por cuarta vez desde noviembre, el envío de agua desde el sistema Cutzamala fue recortado, al encontrarse en los niveles más bajos de su historia. La Conagua informó que desde ayer el sistema abastece desde 6 mil 100 litros por segundo, equivalentes a 6.1 metros cúbicos por segundo, a la zona metropolitana del valle de México, una cifra que contrasta con los 16 mil 500 litros que llegó a aportar en 2018. **Ref, 1, Cd. Uni, 1-13, Me t. Exc, 1-17. Jor, 24. Mil, 11, Poli. Sol, 20, Met. Pre, 4, Carpeta. Met, 4, Al día. Bas, 4.**

Y ANTE NUEVO RECORTE, REHABILITAN 31 POZOS. Para reponer agua que dejó de suministrar el Sistema Cutzamala, las autoridades metropolitanas han tenido que perforar nuevos pozos, rehabilitar otros y reducir las fugas, reportó el Sacmex. **Ref, 1, Cd. Exc, 17.**

PRESA MADÍN ESTÁ AL FILO DE LA CATÁSTROFE, ante la indiferencia de las autoridades que se rehúsan a implantar programas de rescate, bajo el argumento de que carecen de facultades para frenar las descargas de aguas negras provenientes de los municipios contiguos. **Pre, 4, Carp.**

CANCELAN EXTRACCIONES EN LA PRESA EL BOSQUE. Debido al bajo nivel de almacenamiento de la presa el Bosque, en Zitácuaro, Citlalli Peraza, directora general del organismo de Cuenca Aguas del Valle de México informó que cancelarán las extracciones de este embalse, que actualmente se encuentra en 28.1%. **Uni, 13.**

Y NO CEDE OLOR A COMBUSTIBLE. A una semana de que personal de Pemex y del Sistema de Aguas de la CDMX fue desplegado, el alcantarillado de la Colonia Cuchilla del Tesoro, en la alcaldía Gustavo A. Madero, desprende un olor a combustible provocado por las tomas clandestinas a un ducto de turbosina que recorre la zona. **Ref.**

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS

DARÁN CASI \$80 MIL A AFECTADOS POR OBRTAS DE L12. Comerciantes afectados por la reconstrucción del tramo elevado de la Línea 12 del Metro recibirán 79 mil 365 pesos, informó la Secretaría de Obras y Servicios, luego de que bloquearon el jueves Anillo periférico por más de 6 horas. **Jor, 25.**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE INCLUSIÓN Y BIENESTAR SOCIAL

ADVIERTEN PRECARIOS CUIDADOS INFANTILES. El 80 por ciento de las infancias y adolescencias de la CDMX carecen de cuidados dignos e integrales, dio a conocer la Sibiso. La dependencia aseguró que este es un factor por el que los menores son vulnerables a terminar en situación de calle. **Ref, 1, Cd.**

SECRETARÍA DE SALUD

ENCABEZA LA CDMX ENTIDADES CON MÁS CASOS DE COVID-19 EN LO QUE VA DE 2024. La CDMX cuenta con la mayor incidencia del país en casos confirmados de covid-19, con mil 945 pacientes de los 7 mil 257 confirmados en lo que va del año, según datos de la Ssa. Según el Sisver además se han reportado 49 decesos a causa de esa enfermedad. **Jor, 26.**

SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO

RECONOCE LA COPARMEX VENTAJAS DEL NEARSHORING. El Nearshoring es una oportunidad sin precedentes para que México deje de ser un país de mano de obra barata y, que nadie quede excluido del desarrollo económico, declaró Armando Zúñiga Salinas, presidente de la Coparmex CDMX. **Pre, 7, Met.**

ALCALDÍAS

VECINOS DE MILPA ALTA CIERRAN CALLE PARA IMPEDIR DESALOJO DE PREDIO COMUNAL. Pobladores de Villa Milpa Alta empezaron una jornada de resistencia para impedir que se ejecute una orden de desalojo que ordenó un juzgado civil en contra una familia originaria del pueblo ante irregularidades en el proceso, como negar que se turnara el caso a un tribunal agrario, dado que el predio en disputa pertenece a tierras comunales.

Gabriela Villanueva señaló, entre otras anomalías, que el abogado David Valdez Falcón, quien llevó el caso en el juzgado 34 de lo civil del Poder Judicial local, desempeñaba un cargo público en la Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno de la alcaldía Xochimilco, al mismo tiempo que litigaba en contra de su familia. **Jor.25, Basta 8**

AO VIGILA RIESGO POR DESLAVES. La alcaldía Álvaro Obregón activó un operativo de alerta entre los habitantes de zonas de riesgo por eventuales deslizamientos de material o remoción de tierra. El operativo, a cargo de Protección Civil de la demarcación, arrancó en zonas de barranca, como Tomastitla, Tierra Nueva y Tlaxomulco, así como loma Nueva y Hogar y Rendición. **Exc.22**

NEPOTISMO DE QUIJANO EN LMC. Debido a que en la alcaldía La Magdalena Contreras priva el nepotismo, el próximo titular de dicha demarcación, Fernando Mercado, presentó una denuncia formal ante el Órgano Interno de Control Contra la basificación irregular de más de 10 trabajadores cercanos al ex edil Luis Gerardo Quijano Morales. **Basta 1-8**

PERMITE BJ INVADIR CALLES A COMERCIANTES DE MERCADO. Con el permiso de las autoridades de la alcaldía Benito Juárez, decenas de comerciantes instalaron sus puestos afuera del Mercado Lázaro Cárdenas, pese a que obstruyen el paso vehicular y peatonal. Ello, justificaron, porque actualmente se llevan a cabo diversas reparaciones en dicho inmueble. **Basta 10**

GOBERNARÁ IZTACALCO, PERO ES VERACRUZANA. A pesar de que Lourdes Paz ganó en los comicios del pasado 2 de junio y gobernará la alcaldía Iztacalco a partir de octubre, lo que le permitió a Morena retener dicha demarcación, en su carta de presentación arrastra que no es oriunda de ese territorio y que hizo su campaña electoral desde otras demarcaciones. Uno de los señalamientos que enfrentó en el debate entre los contendientes a Iztacalco, es que es originaria del Estado de Veracruz. Esta información la confirma el Instituto Electoral de la Ciudad de México a través de su plataforma “Conócelos” donde los datos de Lourdes Paz señalan que también cursó sus estudios de licenciatura en la Universidad Veracruzana. **Basta 1-10**

SIGUEN SIN ACLARARSE DESVIÓS DE CUEVAS. Durante su gestión al frente de la alcaldía Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, realizó varios actos que podrían consistir en desvíos de recursos, sin embargo, a la fecha no han sido esclarecidos. Uno de ellos ocurrió a meses de iniciar su administración, cuando desde el balcón de su oficina arrojó billetes de hasta 500 pesos. **Basta 1-11**

A RETIRAR LOS CACHIVACHES. La alcaldía Tlalpan informó que a lo largo de la semana retiró 3.5 toneladas de bienes mostrencos en las colonias Nueva Oriental, Primera Rinconada, Granjas Coapa y Lázaro Cárdenas. El operativo tiene el objetivo de prevenir focos de contaminación y plagas. **Ref.2-Cd**

INVITA TLALPAN A PARTICIPAR EN ACTIVIDADES POR LA SEMANA DEL ORGULLO. La alcaldía Tlalpan anunció diversas actividades como parte de la semana del orgullo que se celebrará del 24 al 28 de junio. **Uni.14**

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

INSTITUTOS

CELEBRAN VALENTÍA Y SORORIDAD EN EL SKATE. Para celebrar el Día Mundial de la Patineta, ayer, cientos de personas se sumaron al #GoSkateDay, un evento organizado por el Instituto de la Juventud y que se llevó a cabo en el Zócalo capitalino. Con la instalación de rampas y barandales, el Zócalo se convirtió ayer en un inmenso parque de patinaje con motivo del Día de Skate, que desde 2004 se conmemora a nivel mundial. **Ref.1-6, Exc.22, Jor.25, Pre.2**

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO

SE ESTANCA CDMX EN LA PARTICIPACIÓN. En el proceso electoral que concluyó este mes, la Lista Nominal de la Ciudad era mayor que la de hace seis años y, aunque este 2 de junio hubo más votos, la tasa de participación ciudadana se estancó. **Ref.3-Cd**

PERFILAN PROCESO DE REPRESENTACIÓN. El Instituto Electoral de la Ciudad de México, informó que hasta el 15 de julio se llevarán a cabo las sesiones para elegir a las personas que integraran las Juntas de Representación de las Coordinadoras de Participación Comunitaria de las 16 alcaldías. **Ref.3-Cd**

MARCAS DE LA ELECCIÓN. Aunque la propaganda electoral que se colocó sobre un puente peatonal de Avenida Constituyentes, en la alcaldía Álvaro Obregón, fue retirada, los lazos con los que había estado asegurada se quedaron en el sitio. **Ref.3-Cd**

EQUIDAD DE GÉNERO

ILUMINAN CU CON BANDERA LGBTQ+. Dentro de las actividades para conmemorar el mes del Orgullo PUMA, la noche de este viernes, el edificio de la Biblioteca Central de la Ciudad Universitaria, fue iluminada con los colores de la bandera LGBTQ+. “La posición de los colores siempre va a ser una forma de representación, una forma de decir: estas personas existen, estas personas siempre han estado aquí, entonces que de momento se pongan en un monumento tan importante como lo es la biblioteca central, lo interpreto como un decir de que el conocimiento no pertenece nada más a la heterosexualidad, sino que el conocimiento también pertenece a sectores que también han sido reprimidos” dijo Lemon, estudiante de CU e integrante de la comunidad. **Exc.23, Ref.6-Cd**

CONGRESO DE LA CIUDAD DE MEXICO

RECIBE CDMX A MÁS DE 14 MILLONES DE TURISTAS. Diputados de las Diez fracciones y asociaciones parlamentarias que conforman el Congreso de la CDMX, demandaron que al sector turístico de la capital se le dé mayor importancia y promoción, al ser detonador del empleo y captador de recursos económicos, además de impulsar el desarrollo en varias áreas. En ese sentido, la presidenta de la Comisión de Turismo del Congreso, la legisladora del PAN Frida Jimena Gullén, argumentó que se trata de una de las actividades económicas más importantes a nivel nacional e internacional, sin soslayar lo fundamental que resulta para el crecimiento y progreso de la propia metrópoli. **Pre, 6, Met.**

JUECES NO DEFIENDEN A LAS VÍCTIMAS. Ante los Tribunales del Poder Judicial de la CDMX, Rafael Madero Marín, padre de familia que sólo busca que su expareja sentimental le permita ver a su hijo, volvió a pedir justicia y denunció abuso de autoridad y actos de corrupción por parte de la juez, María Angélica Fernández. **Bas, 29. Pre, 18, Poli.**

--000---